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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 ５ 

令和 ４年 ５月 ２４日 

午前・午後 ３時 ２５分    

議会名 令和 ４ 年 第 ３ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号   ２番    蘒原 政夫  

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．通学路の安全対策につい

て 

 

 

 

 

 

２.みかもクリーンセンター

及び葛生清掃センターの安全

対策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

３.コロナ禍における米生産

農家への支援について 

 

 

 

 

①通学路における危険箇所の現状をどのように認識

しているのか、お伺いします。 

②通学路安全対策のこれまでの取り組みと令和 3年

度の実績についてお伺いします。 

③通学路安全対策の徹底に向けた今後の取り組みに

ついてお伺いします。 

 

①宇都宮市クリーンパーク茂原での火災をどのよう

に認識しているのか、お伺いします。 

②宇都宮市の家庭からの可燃ごみを受け入れること

となった経緯と受け入れ状況についてお伺いしま

す。 

③みかもクリーンセンター及び葛生清掃センター

で、これまで行ってきた火災などの事故防止・安

全対策についてお伺いします。 

④事故防止の徹底に向けた今後の安全対策について

お伺いします。 

 

①2021年産主食用米の大幅な価格下落がありまし

た。コロナを要因とするものだが、市当局はどの

ように認識しているのか、お伺いします。 

②米生産農家に対するこれまでの各種支援の内容と

実績についてお伺いします。 
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４.観光資源としての田中正

造旧宅について 

 

③コロナの悪影響から少しは脱した感があるが、ウ

クライナ問題から、原油高・資材高なども顕著に

なっている。不安を抱えながら本年の作付けも進

めているところである。栃木市・矢板市の助成の

例のような、米生産農家に対する今後の市独自の

支援についてお伺いします。 

 

①観光資源としての田中正造旧宅の現状をどのよう

に認識しているのか、お伺いします。 

②観光資源としての田中正造旧宅に対するこれまで

の取り組みについてお伺いします。 

③観光資源としての田中正造旧宅に対する今後の取

り組みについてお伺いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


